



EL DEPÓSITO DIRECTO, LA TARJETA TEXAS DEBIT CARD Y LA MANUTENCIÓN DE NIÑOS

por El Procurador General Greg Abbott

EN ESTE MOMENTO, en el que aún tenemos presente el huracán que tocó tierra el mes pasado, es un buen momento para recordarle a los padres que reciben manutención de niños por correo sobre la conveniencia del depósito directo y la tarjeta Texas Debit Card.

La temporada de huracanes es solo una razón por la que se anima a los padres a inscribirse para el depósito directo o la tarjeta Texas Debit Card. Según la opción que elija, la manutención se deposita directamente a la cuenta bancaria o a la tarjeta. No tiene que esperar a que el cheque llegue por correo, no se pierde o roban el cheque ni hay que esperar a que el depósito sea aceptado y se tiene acceso a los fondos en miles de lugares.

Se puede utilizar la tarjeta Texas Debit Card para comprar en el supermercado y las demás tiendas que aceptan las

tarjetas de débito VISA. La tarjeta es más segura y más conveniente que el dinero en efectivo o los cheques y se eliminan las cuotas por cambiar un cheque.

Otro beneficio de la tarjeta es el acceso a dinero todo el mes, aunque no esté cerca de casa. Además, los contribuyentes ahorran ya que se elimina el costo de procesar y enviar cheques impresos. Desde que se introdujo en 2006, la tarjeta ha ahorrado a los contribuyentes más de 5.7 millones de dólares.

Los padres no tienen que tener una cuenta bancaria para usar la tarjeta. Cualquier padre que recibe manutención por medio de la Unidad de Texas para la Distribución de Manutención de Niños llena los requisitos para la tarjeta Texas Debit Card.

Con la tarjeta, los padres pueden retirar dinero gratis dos veces al mes de cualquier

cajero automático de Wells Fargo y dos veces ante cualquier cajero de un banco que muestra el logotipo VISA. Se pueden evitar las cuotas si solicita dinero después de hacer una compra.

Para más información, o para inscribirse para la tarjeta o el depósito directo, llame al (800) 252-8014 y elija la opción “depósito directo” o “Texas Debit Card”, o visite la sección de manutención de niños en la página Internet de la Procuraduría General en www.texasattorneygeneral.gov.

La División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños está comprometida a entregar eficaz y eficientemente la tan necesitada manutención de niños a los padres de Texas. Si recibe manutención por correo, por favor, considere la seguridad y conveniencia del depósito directo y la tarjeta Texas Debit Card.

RECUERDE



LA TARJETA TEXAS DEBIT CARD Y EL DEPÓSITO DIRECTO

- Los pagos de manutención de niños se depositan directamente a la cuenta bancaria o a la tarjeta
- No hay que esperar a que el cheque llegue en el correo
- No se pierden ni roban los cheques
- No hay cuotas por cambiar cheques
- No hay costo de enviar cheques impresos, lo que ahorra dinero a los contribuyentes
- Llame al (800) 252-8014 para inscribirse en la tarjeta Texas Debit Card o el depósito directo, o
- Visite la sección de manutención de niños en la página Internet de la Procuraduría General en www.texasattorneygeneral.gov

Para más información sobre los servicios que brinda la División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños, llame al (800) 252-8014.

Información sobre este y otros temas está disponible en la página Internet de la Procuraduría General en www.texasattorneygeneral.gov.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT